

## Impressionen Fleckerlfest 2018:

Zum zehnten Mal fand am Freitag den 31. August unser Fleckerlfest statt – auch Wohnbaustadträtin Kahtrin Gaál und Bezirksvorsteher Georg Papai schauten vorbei. Es war wie jedes Jahr ein buntes Fest mit Bühnenshow, Kinderanimation, Bewegungsangebot, einem Flohmarkt des Mieterbeirats Ruthnergasse u.v.m. Am Schluss wurde noch der Film „Who am I“, vom Kulturverein nittelhofKult beim traditionellen Volxkino gezeigt.

Danke an alle Teilnehmenden und Mitwirkenden, ihr habt dieses Fest zu etwas ganz Besonderem gemacht!!!  
Schön war's!!





